



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 140
10 de junio de 2022

Proyecto arquitectónico intercultural

Autoridades y estudiantes de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo entregaron el producto final del Proyecto de Vinculación con la Sociedad “Sede de la Comunidad Ciudad Intercultural de Pueblos y Nacionalidades”. Esta propuesta trabajada con comunidades de la Amazonía, busca crear una ciudad modelo con visión comunitaria en armonía con los principios de sostenibilidad e interculturalidad.

El decano de la Facultad, Sergio Andrés Bermeo, destacó la adaptación del proyecto al escenario de la comunidad, respetando el concepto de territorio, en el sentido de que la arquitectura se habitúa a los diferentes entornos y necesidades de la comunidad, a fin de buscar soluciones a las problemáticas habitacional, cultural y ambiental, de manera integral. Bermeo hizo la entrega a John Wajay, Gobernador de la Ciudad Intercultural de Pueblos y Nacionalidades, quien enfatizó que el desarrollo del proyecto aportará a la preservación de la identidad cultural de las comunidades.

El proyecto inició en 2019, con técnicos y estudiantes de la Facultad quienes realizaron el reconocimiento y el levantamiento topográfico del sitio, lo que determinó que el complejo se distribuya en distintas áreas: mercado, auditorio, albergue, administración y hotel. Cada una de estas zonas tiene un diseño adecuado a las necesidades del contexto Amazónico, se priorizó mantener las costumbres de la comunidad, además de utilizar materiales sostenibles de su entorno. Hernán Espinoza, coordinador de Vinculación, trabajó con los docentes Carlos Cárdenas, José Padilla y Javier Pozo, quienes estuvieron a cargo de la coordinación del programa con la visión de construir un proyecto único e innovador en la región Amazónica, que se caracterice por ser una plataforma ecológica. **ER**

